

Private Bieneninitiative unterstützt uns bei Pflegeeinsätzen



© Susanne Guth-Orlowski

Bei unseren letzten beiden Pflegeeinsätzen auf der [Schwertlilienwiese Moosbrunn](#) und bei den [Alten Fischaschlingen](#) haben wir tatkräftige Unterstützung aus Deutschland bekommen: von der Privatinitiative "Ein Herz für Bienen". Dahinter verbirgt sich die Familie Orłowski. Sie ist seit März 2019 mit einem Wohnwagen in Österreich unterwegs, um Blumenwiesen für Bienen anzulegen. Die ausgewählten Flächen ergeben dann am Ende ein Herz auf der Landkarte, das Niederösterreich, Oberösterreich, Wien, Salzburg, Kärnten, die Steiermark und das Burgenland miteinander verbindet.

Mehr Infos zu der Aktion "Ein Herz für Bienen" gibt's [hier](#).

